

Iman Adinugraha Tinjau PLTU dan Palabuhan Perikanan Nusantara Palabuhanratu Sukabumi Pasca Banjir Bandang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Dec 15, 2024 - 16:56



Sukabumi – Anggota DPR RI Komisi VII dari Fraksi Partai Demokrat, Iman Adinugraha, melakukan kunjungan kerja ke PLTU Pelabuhan dan Pelabuhan Perikanan Nusantara (PPN) Pelabuhanratu pasca banjir bandang yang melanda wilayah tersebut beberapa waktu lalu. Kunjungan ini bertujuan untuk melihat

langsung dampak kerusakan yang ditimbulkan serta mendiskusikan solusi dan langkah mitigasi agar kejadian serupa dapat dicegah di masa depan.

Dalam kunjungannya, Iman menyampaikan keprihatinannya terhadap masyarakat yang terdampak, khususnya para nelayan dan pekerja sektor energi yang aktivitasnya terganggu akibat bencana tersebut.

“Kejadian banjir bandang ini menjadi pengingat bagi kita semua tentang pentingnya pengelolaan lingkungan dan infrastruktur yang tangguh terhadap bencana. Saya di sini untuk memastikan langkah-langkah pemulihan berjalan dengan baik, terutama untuk sektor energi dan perikanan yang menjadi nadi ekonomi masyarakat Pelabuhanratu,” ujar Iman dalam keterangan tertulisnya, Kamis (12/12/2024).

Di PLTU Pelabuhan, Iman berdialog dengan manajemen untuk mengetahui dampak banjir terhadap operasional pembangkit listrik. Ia mendorong percepatan pemulihan infrastruktur yang terdampak dan meminta adanya peninjauan ulang terhadap sistem drainase di sekitar fasilitas tersebut.

“PLTU ini memegang peranan penting dalam penyediaan energi untuk masyarakat dan industri. Oleh karena itu, mitigasi risiko bencana harus menjadi prioritas utama. Saya juga akan mendorong dukungan dari pemerintah pusat untuk membantu pemulihan,” tambahnya.

Sementara itu, di Pelabuhan Perikanan Nusantara, Iman mendengarkan keluhan para nelayan yang mengalami kerusakan kapal dan alat tangkap akibat banjir. Ia berjanji akan berkoordinasi dengan kementerian terkait untuk mempercepat bantuan bagi nelayan agar mereka dapat kembali melaut dan memulihkan perekonomian keluarganya.

“Nelayan adalah tulang punggung ekonomi daerah ini. Kita tidak bisa membiarkan mereka menunggu terlalu lama untuk mendapatkan bantuan. Saya akan berjuang agar proses ini dipercepat,” tegasnya.



KABAR TERKINI

13 DESEMBER 2024



Anggota Komisi VII DPR RI Iman Adinugraha melakukan Kunspek ke PLTU Pelabuhanratu dan Pelabuhan Perikanan Nusantara Pelabuhanratu

Iman Adinugraha

ANGGOTA DPR RI FRAKSI PARTAI DEMOKRAT

Kunjungan ini juga menjadi momen bagi Iman untuk menyerap aspirasi masyarakat dan memperkuat komitmennya dalam memperjuangkan kepentingan daerah, khususnya dalam bidang energi, lingkungan, dan kelautan.

Iman menutup kunjungannya dengan menyerahkan bantuan simbolis kepada para nelayan yang terdampak dan menyatakan bahwa langkah-langkah strategis jangka panjang akan terus diupayakan untuk mencegah bencana serupa terjadi di masa mendatang.

“Ini adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan kerja sama yang solid antara pemerintah, masyarakat, dan sektor swasta, saya yakin kita bisa bangkit lebih kuat,” pungkas Iman. •aha

Sumber: Emedia DPR RI